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猪 熊 会 長 ク ラ プ タ ー ケ ッ ト 見 な お そ う
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第５５８回例会６０年５月２８日第５４４号

出席報告一

口次 週 予 定 ４ 月 １ １ 日
趙南元氏「日本に留学して」

欠席者（７名）病欠（２名）
橋本、神作、金井、古田土、竹本、土屋、辻 司 会 S A A 古 木 勝 治 君

ソングリーダー中西功君「我等の生業」

< ゲ ” ス 卜 >
植木博一君、駒井義親君、横沢創君
薩田信次郎君（大和青年会議所）
服部裕子嬢（オーストラリア交換留学生）
長谷川哲夫君、田村徳宏、近藤淳子嬢
（大和ローターアクトクラブ）

< 会 長 報 告 >
ｏ冒頭に大変残念なお知らせをしなくてはなりま

せん。と申しますのは南川会員がこのたびご転

勤のため退会の止むなきに至りました。南川さ
んにはクラブ内に於きまして会計という重要な
ポストを担当していただきましてご協力をいた

だきました。又、この例会場をお借りすること
に対しましても非常にご協力をいただき、大変
お世話になったわけで残念なのですが、本店営

業部長としてご栄転ということですので、私達
としましては喜んでお送りしなくてはならない
と思います。南川さんより一言ご挨拶をお願い

致します。
南川忠常君：只今会長よりお話いただきました
ように４月１日付をもちまして本店営業部長と

〈 ビ ジ タ - >

杉浦成章君（東白川）
小島清滋君、池田升雄君（横浜瀬谷）
新倉幸治郎君、山田道則君、岩間正光君
甲斐田豊君（綾瀬）
川島熊平君、土屋巌君、高橋久治君
下島国雄君、古木通夫君（大和）
松尾武彦君､菅沼善治郎君､根岸浩司君伏和田園

足

へ

』
１．真実かどうか
２．みんな Iこ公平か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か

ａ ■事 務 所 ： 大 和 市 中 央 １ - ら - ４ ○
大 和 市 商 工 会 館 内
査 Ｏ ４ 6 ２ - e S - ア g ２ 6

例 会 湯 ： 大 和 市 大 和 南 １ - ４ - ４
八千代 ｲ 言用金庫大和支店４階
壷 Ｏ ４ 6 ２ - e ４ - S e 5 ４

例会日：毎週木曜日１２時3 0分より
会 長 ： 猪 熊 唯 夫
会 長 イ レ ク ト ： 上 田 利 久
副 会 長 ： 藤 田 菫 成
幹 事 ： 伊 藤 英 夫
会報委員：松本(三）・上村・伊藤筐）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ４ 月 ４ 日

長野俊八君「雑誌月間に因んで」
会 員 数
５３名

出 席 数
４４名

出 席 率
８６．２７％

前回の{|多正
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いうことで転勤することになりました。皆様方

には大変お世話になりましたことを厚く御礼申

しあげます。２年足らずという大変短かい期間
ではありましたが、その間私共の金庫の創立６０

周年記念行事の委員を委嘱されておりました関
係で大変メークアップが多くて皆様方にご迷惑
をかけっぱなしで何のお役にも立てませんでし
たことをこの席をお借りしましておわび申し上
げます。後任は瀬谷支店長でした加藤という者
が参りますので、入会させていただくよう申し
つぎますのでどうぞ宜しくお願い致します。

最後に皆様方のお仕事のご隆昌とご健勝を祈念
致しましてご挨拶とさせていただきます。
本当にありがとうございました。
o去る26日㈹に第11分区会長幹事会が大和田園ク

ラブのホストで開催され出席して参りました。
o来る５月12～13日に開かれます大和市民まつり

に大和青年会議所主催でミス大和コンテストが

行なわれますが、それにつきまして本日皆様に
ご協力依頼に青年会議所の方々が見えておられ

ますので一言お願い致します。
大和青年会議所植木博一君：皆様今日ワ〃日頃
から大和中ロータリークラブの皆様には大変お

世話になっております。又、私共のOBでござ
います古郡さんも入会されたということで、と

もども大変お世話になっております。先程会長
さんよりご案内していただきましたように、５

月12～13日の大和市民まつりの日にミス大和コ
ンテストの主催を我々が致します。詳細につき

ましては担当の横沢君よりご説明させていただ
きますのでPRとお願いということで宜しくお
願いします。

横沢倉Ｉ君：私は大和青年会議所でミス大和コ
ンテストの方を担当しております横沢でござい

ます。お蔭様をもちまして大和市民まつり実行
委員会及び大和中ロータリークラブその他数多
くの御支援をいただきましてコンテストを実行

出来る段どりになって参りました。応募の方も

非常に反響が宜しいようです。今日皆様に再度
お願いに参りましたのは、皆様方のお知り合い
の中で該当する方がいらっしゃれば是非応募し

ていただきたいということと、恐縮でございま

すが皆様のお手許にお配りしました協賛お願い
書でございますが各社一口２万円ということで
キャンペーンでお願いに廻っております。
本日この申込書にご記入いただけましたら、私

共の方でご集金にお伺い致しますのでどうぞ宜
しくご協力のほどお願い申し上げます。
o大和ロータリークラブの下島さんが大和ロータ
ーアクトの件で皆様方にお願いがあるとのこと

でお見えになっておられますので宜しくお願い

致します。
大和RC下島国雄君：今年度大和のローターア
クト委員長をやっております下島でございます。

昨年10月にもローターアクト新聞のご配布をお
願いに参りましたが、お蔭様で２回目の新聞が

出来ましたので、本日は大和ローターアクトク
ラブ会長、幹事とクラブ奉仕委員長が来ており
ますのでご説明とご紹介をさせて頂きます。

新聞の方は実を申しますと予算がありませんの
で、会員の方々から広告をいただいて何とかや
っております状況です。今年度中にもう一度発

行する予定ですが、その件もお願いすることが
あると思いますがその節は宜しくお願い致します。
大和RAC会長長谷川哲夫君：新聞の第２号の

中には、大和中クラブの富沢さんと近藤さんの
お嬢さんの記事も載っておりますし、昨年の交
換留学生でありますジエフ君の手記も載ってお
りますので皆様には馴染みの深いものだと思い
ます。この新聞を通じて私共は、会員増強もし
たいと思っておりますので、皆様方の御子息御

令嬢様に興味深く読んで頂けましたら是非アク
トの例会に顔を出してみるように奨めていただ
きたいと思っております。この新聞はなるべく
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っているのか解らなかったのですが、今は解る

ようになり日常会話も出来るようになりました。
この１年間は私の一生にとって本当に忘れられ
ないものになると思います。私にこのような経

験をさせて下さいました大和中ロータリークラ
ブの皆様、本当にありがとうございました。
ロズバッドRCよりクラブのグラスとバーナー

を預って参りましたのでお渡し致します。

多くの方々にみていただきたいと思っておりま
すので、皆様方の中で置いていただける所があ
りましたら是非お申し付け下さい。お届け致し
ます。又、もう一つお願いがあります。私共恒

例になっております大和市民まつりにゴミ箱の
寄贈を行なっておりますが、今年は新聞発行の
財源にもしたく思いバザーを実施致します。皆
様方の中で不用な品物等がございましたらそれ
も私共の方にご連絡下さい。担当は富沢さんの
お嬢さんになっておりますので後日ご挨拶に伺
いますが、その節は宜しくお願い致します。

幹事近藤淳子嬢：先ほど下島さんの方からご説
明がありましたが、新聞は取りあえずスポンサ
ークラブであります大和クラブの方々から一件

5,000円ということで広告をいただきました。

３号発行には資金面で苦しい点がありますので

又改めてお願いにあがりますが、皆様の中で新
聞広告にご協力いただける方がございましたら
宜しくお願い致します。又、会長からもありま
したようになるべく多くの方々に読んでいただ

きたいので病院、レストラン等々多くの人の出
入りする所に置いていただける方は本日余部を

持ってきておりますのでお帰りにお持ち帰りい
ただきたいと思います。
o昨年３月より当クラブから交換学生としてオー

ストラリアへ行っておられました服部裕子さん

が１年の留学生活を終えて去る21日に帰国され
ました。本日は皆様に一言お礼のご挨拶をとい

うことできておられます。
服部裕子嬢：皆様今日ワ〃昨年３月27日にこ
のクラブにスポンサーされてオーストラリアの
ヴィクトリア州のロズバッドという所に行って

参りました。ロズバッドハイスクールに１年間
通って３月21日に帰国致しました。むこうでは
ロズバッドRCでお世話をしていただきました。

１年間数多くの経験をし、いろいろなことを学
びました。英語もはじめは、廻りの人が何を言

<幹■事報告》丘j■
ｏ本日例会後臨時理事役員会を開催致しますので

宜しくお願い致します。
へ

<委回員■会報告>宴↑

プログラム委員会委員長種ケ島実君
プログラムの変更を下記のように致しますので宜
しくお願い致します。
４月４日長野俊八君「雑誌月間に因んで」

４月1旧趙南元氏「日本に留学して」
４月18日クラブフォーラム「ロータリアンか

らみた青少年問題について」
リーダー浜田三雄氏
１時間

クラブ会報委員会委員長松本三郎君
本日の会報の所に本日のプログラムが空欄になっ
ておりますが、新しく入られた方々のイニシェイ
ションスピーチとなっております。

前半の会報の索引を作りお配り致しましたのでご
利用いただければ幸いです。
ロータリー情報委員会委員長寺田伍六君

富沢増強委員長の御協力で今年度９名の新しい方
々をお迎え致しましたが、我々を含めまして勉強

することが多々あるわけです。新会員の方々には
御入会にあたりましてロータリークラブ定款並び
に大和中ロータリークラブ細則がお手許に届いて
いると思います。又手続要覧はお持ちでない方は

早速お申し込み下さい。尚、我々は、とかく手続
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要覧から離れがちになりますので、次の例会後か
ら10分～15分お互いに手続要覧をめくって思い出
したり、勉強したりということを、ともども行な
いたいと思いますので御協力をお願い致します。

各テーブルに日韓親善会議のパンフレットが置い
てありますのでご覧下さい。ロータリーの友３

月号にも出ておりましたので、すでにご覧になっ
たかと思いますが宜しくお願いします。但し当地

区からは1蝿（御夫妻で）ぐらいしか出席のワク
はないようですが……。

イニシェイションスピーチ

古郡清君
本日は入会早々皆様の前でスピーチをする機会
を与えて頂きありがとうございます。聞きづらい
ところもあるかと思いますが話すのも修練、聞く
のも修練ということでお許し頂きたいと思いますｂ

私がロータリークラブに入会しました動機は、猪
熊会長の御勧誘が発端です。毎週一回昼の例会に

出席することに自信がないのでお断りしておりま
したが、私の妻が会長の娘さんと友人ということ
でその方から手を廻され、外堀を埋められてしま
い陥落してしまいました。妻は、ロータリークラ
ブには女性メンバーがいないということで安心し

たのかどうかわかりません力理解ある態度を示し
てくれました。ロータリークラブに入会して感じ

ました事は、聞くと見るのとは大違いということ
です。街角などで見る看板当に贈呈者の名前とし
て書かれていますので、奉仕団体、又、昼食会な

どで懇談している暇な人の集まりぐらいの認識し
かありませんでした。処が入会してみて驚いたの

は、修練の団体であるということです。たとえメ
ークアップの制度があるとは言っても、お忙しい

方々が出席率100％を維持しておられるのには頭
が下がる思いです。先週は祝日と例会日が重なり

休会ということでホッとした反面、チョッピリ寂
しい思いをしました。１ケ月足らずでロータリア
ンとしての自覚が生まれたのでしょうか？

ここで私の自己紹介をします。

大和には小学生の時から住んでおり地元の大和中
学を卒業してからＹ校に入学しました。卒業後、
商業高校なので就職する同級生とは別に、父とト
ラックを二台購入して無許可ながら運送の仕事を
はじめました。これが現在の当社「緑運輸」のス
タートです。昼間はトラックのハンドルを握り専

修大学夜間部に学びました。卒業すると同時に正
式に陸上運送業として運輸省より認可を受けまし

｢亮一詞”めでとうございます／
一

有沢昭二君

石渡英二郎君みよ子夫人
（３月27日）

中西功君（３月 1 9日）
上田利久君（４月３日）

芦田敬治君（３月15日）
藤田重成君（４月１日）
二見長幸君（４月１日）

亀谷志郎君（４月１日）
小島健一君（４月１日）

清水洋三君（59年３月29日）

６年皆出席

御夫人お誕生日

結婚記念日

創業記念日

入会記念日

見つけることが二つ

新ロータリアンを見つけることによって、
見つけよう奉仕の新生面。
会員増強に注意を向けることによって、あ
なたは２重の意味でロータリーに貢献できる。
クラブを強化する力になることによってカン
セコ会長の課題に応えるばかりでなく、あな
たの推薦した人がロータリーに入会すれば、
この人もあなたと並んで会長の課題に取り組
むことになる。新しい人から新しい考えが生
まれ、新たな考えはクラブの向上につながる
私達が１人でも多くのロータリアンを見つ
ければ、「見つけよう奉仕の新生面」の達
成は容易になる。
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た。現在は車輌数10数台で大和中央と綾瀬市に於
て営業をしています。主要顧客は工作機械メーカ
ーの㈱アマダ、鍛造品の図南鍛工猟肥料、飼料

冑果物を扱っている全農などで、あと20数社があ

ります。運送業は、客の荷を現状通り損なわずに
Ａ地点からＢ地点に運び、その対価として運賃を
いただくわけです。荷物の量に合った車輌を手配

し、時間通りに到着させなければならないので、
道路事情、状況の把握には特に注意を払います。

その為には月に一回位休日を利用してドライブが
てら日本全国の新らしい高速道路などを走行して

きます。それでもたまに失敗もあります。この間
も和歌山県へトレーラー輸送した際下見の時には

交差点のガソリンスタンド角になかったポールが
夜には立ててありトレーラーが曲がる事が出来ず
夜間中に他の車に積みかえて現地に搬入したため

莫大な費用がかかってしまいました。また夜間に
長距離便を出している時など、夜中にかかってく
る電話には肝を冷やす思いです。ベルの音に起こ
されると車輌トラブルか事故ではないかなどと、

思いが先走ってしまいます。

陸上運送業界を現在見てみますと、今迄は、ただ
運ぶだけに専念していればよかったのです。日本

経済の高度成長に乗って仕事量が多かった数年前
と違い、成長の停滞で仕事量が横ばい、或は減少
している現在、同業者と競争すると同時に客先側
の物流の合理化の波にも乗り越えていかねばなり

ません。重厚長大から軽薄短少へ移行している昨
今、新分野の開拓を目指しています-
宅急便、引越便などは大手企業などネットワーク
が必要なので、当社では無理ですので、顧客のニ
ーズに合った輸送と保管、出荷代行を行っていま

す。沢山積めば積載違反、速く走れば速度違反、
長時間働かせれば労働基準法違反など制約のある
状況の中で、自分なりに頑張っています。
何の商品でも同じですが、見て触って、使ってみ
なければその良さは解りません。是非一度、運送

の用がありましたら当社を使ってみて下さい。

今後良きロータリアンとなる為にメンバーの皆様
の御指導をお願い致します。

終わりに、本日は私が在籍していました大和青年
会議所のメンバーが大和市民まつりの協賛を依頼
に参っておりますので宜しく御支援、御協力の程
お願い致します。

大西昭君

只今、御紹介を頂きました大西でございます。
本日は御多忙極める諸先輩の貴重な御時間を私の
為におさきいただくという事で、誠に恐縮してお

りますと同時にロータリアンは常に時間管理に厳
しいとお聞き致しておりますので、こういう事に

不慣れな私は、あらかじめ原稿を用意させて頂き
読ませていただく事に致しました。お聞き苦しい
でしょうが御容赦いただきまして御静聴いただき
ますようお願い申し上げます。
私は昭和17年11月24日ウマ年生まれ当年43才で
ございます。出身は兵庫県加古川市で姫路と神戸

の中間、幡州平野の真中で生まれました。
私の父は生まれつき英語が好きで貿易会社を神戸

で経営して居りました。私は父の血を引いたのか

英語の勉強に励み、外国語関係の学校に進みまし
た。そして最終学歴は京都外国語大学英米語学科
で昭和41年３月に卒業致しました。卒業と同時に

「３年は他人のカマのメシを食え」との周囲の忠
告もございましたが、父親の経営する貿易会社に
入社致しました。当時、商社が花形の時代で関西

地方では大阪を中心としまして、伊藤忠、丸紅、
住友商事その他色々と大商社があり、特に神戸は
その玄関口としてバイタリティあふれる熱気につ
つまれておりました。

私は友人達が大商社に入り、色々と華やかな話を

話合っている中で自営業とはいえ弱少の商社の悲
哀を痛感する日々でございました。と同時に若輩
であるがゆえに世間を知らず、ただ「青雲の志」

へ

へ



ぎあっております。

過当競争の激しい中で経営理念を正しく持たない
と倒産、運営の失敗はまぬがれません。それで私

共の経営理念でございますが、昔しから云われる
下請と親会社との関係で、下請が親会社に対しキ
ャスティングボードを握る。いうなれば親会社の
ニーズに応え、技術水準高品質、短納期等、特

異な存在として、中堅､単品､回路の設計､部品の
組立等の、一貫生産の体制を有し、附加価値を高
めると共に、又開発部門とエンドユーザーとのダイ
レクトジョイント等､私共なりの存在地位を図っ

ております。ここでプリント回路基板の説明を

少しさせて頂きます。
プリント回路基板は、現在では電子部品の発達に
よりあらゆる分野に使用され、宇宙開発、ロボッ

ト産業、自動車業界、カメラ業界、家電製品から
レジャー用品に至るまで広範囲に使用され、今や
エレクトロニクス製品にはかかせないものとなっ

ております。その昔、ラジオ、テレビが真空管時

代には、ワイヤー配線により、ソケットを固定し
組立てられ完成したものでありましたが、それが

昭和30年代に入り、トランジスターの開発により
酉撫を平面的にプリントすることにより部品の保

持をも解決すると云う画期的なもの、すなわち、
プリント回路基板の出現を見たのであります。

当時は、フエノＩル（ベーク）を基材としたもの
に銅箔を張った材料（積層板）が主流でございま

したが、反り、亀裂等の問題を残し、加工性の悪
さをかかえながらも改良されて参りました。その

後技術革新と技術の進歩により現在ではガラスエ
ポキシを基材とするものが主流となり、集積回路

(IC)、(LSI)等の高密度の部品が開発される
に至り、その汎用はますます広範囲になっており

ます。さらに片面基板と云われる時代から、う。リ
ント回路諏鰯姓についてー言寸､梱餅朋させて頂きま

すと、そ嘘慥工程は俗に集約して5MZA上あると云
われております。ま式蒜1の分里弥ら、カメラの櫛『

のかたまりと世事にたけた父親との葛藤にまどわ

され、俗に云う親子ゲンカの末、一念発起を夢み
ながら単身上京いたしました。
上京後も大商社への夢が忘れられず、一時、某製

薬会社の海外事業部に席をおきましたが、元来、
やまつ気の強い私は大組織の中で３ケ月ともちま
せんでした。それで今まで学んだ英語の知識を捨
て、プラス、マイナスも考えず、認識もないエレ
クトロニクスの業界に自分をためしてみようと思
いたち、小さな企業の門をたたいた次第でござい

ます。それが現在の業界でのスタートでございま
した。現在、私は不二産業株式会社を中核と致し

ましたグループ四社でプリント回路基板の製作を
メインに130名の社員と共に、５つの工場を稼動

させております。本社は、神奈川県綾瀬市の大上
という所で厚木飛行場の正門の真正面にございま

す。現在、一番心苦しいことがございます。
当ロータリーに入会を許可されたのが２月28日で
ございます。第一回の例会の参加から今日で四回

目でございますが、そのうち二回は北海道室蘭市
でメイクアップを行なうという現状でございます。

かく申しますのは、現在私共は室蘭市に進出の計

画を立てている真最中でございます。そこでここ
半年間は、行ったり来たりの落ちつかない毎日で
ございますので今後も室藺市でのメークアップも

多いと思われます。新参者が最初から身勝手な事
を申しますが事情を御推察いただきましてどうか
宜しく御願い申し上げます。

籾て、私共のプリント回路基板業界でございます
が電子部品の製造が昭和六十年に入りまして、７

兆円に達しようとしております。幸い、電子部品
業界は毎年約20パーセント増の成長率でございま
す。そのうち私共のプリント回路板業界は６千億
円に達しようとしております。その６千億円の市
場に約300社が、激しいシエアあらそいをしてい
る現状でございます。中には上場又はそれに近い
大手業者、これが約50社、それにあと250社が凌

一
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土・日曜日と定められております。１３回目を迎え
ますが各地より８人の兄弟が家族をひき連れて集
まります。４０名近くになります。私は四男でござ
います。皆楽しみにしておりますが、一番待ち望
んでいるのがオフクロだと思います。７７才の喜寿
の祝いを前にした秋に、肝臓をわずらいました。

身体中が黄色くなっておりもうダメかと皆思って
いました。すぐ上の兄が達者で一生懸命みてくれ

ました。その努力と３月に皆に逢うんだという気

力でございますが厳しい状態でございましたのが
正月を過ぎますと快方に向い３月末の兄弟会には

元気に出席し、下呂温泉の坂道をしっかりした足
取りで歩く姿を見で皆ホッとした風､出があります。

年１回全員に揃って逢える楽しみを「カテ」にい
つまでも長生きしてくれればと思っております。

朝夕、この山を見て育ちました。その心に焼きつ
いた七宗の山から、１７年前に会社を創立致しまし

た時に、七宗染工㈱と致しました。
会社はプリント染色を致しておりますが色々なプ

リントがございます。和装物、ハンカチ、スカー
フ、ネクタイ等色々ございますが私共は婦人服地

ブラウスのプリントが専業でございます。

国内御婦人のファッション感覚を満足していただ
くことに日夜努力致しております。

帝人、鐘紡その他のメーカーの生地に柄をプリン
トしまして、ジャリファッションを除き、ヤング
ミセス、ハイミセスまで巾広いファッションでご

ざいます｡.仕上げました反物を商社を通じ、ミカ
レディ、オンワード等アパレルメーカーに納入さ

れ、ここで洋服、ブラウスに作られ専門店で販売さ
れております。流行に左右される業種で、昨年迄
４年間無地、先染が主流でﾌﾞﾘ､ン卜は良くありま
せんでした。この間かなり淘汰されました。京都
が主体で約号少なくなったと聞いております｡こ
れで我々の業界はすっきりしたと考えておりますｂ
本年より流行もプリント物へと移行して参りまし
た。大変忙しくなりました。

（ﾌｲﾙﾑｲ剛光学的に行うパターンの暁付は化学
的応用によりパターンの形成､メッキの技術､更に印
刷等が加わり、機械加工により仕上げ､コンピュー
ター制御による検査を経て完成されますｂその過程
の大半が機械化さｵTているとはいえ､人間の力による

過程も多く「基板は生きもの」と云われるゆえん
でございます。ミクロの時代にその精度の高い技

術を要求される業界にあって、リーダーシップを
とるべく過酷な競争に勝つべく、日夜研究開発に

努めております。今後共自分の仕事を通じて、自
分自身を磨き少しでも地域に貢献出来ます様、精
進してまるい覚悟でございます。同時に大和中ロ
ータリーの良きロータリアンとして努力して参りたい

と存じますので、諸先輩の御指導、御鞭燵をお願
い申し上げて、私の入会御挨拶とさせて頂きますｂ

御清聴ありがとうございました。

へ

岩田一夫君
入会致しましてまだ日も浅く、こうして皆様方

の前に立ちますと委縮して心が震えております。

その点をお含みおき下さいましてお聞きいただけ
れば幸かと存じます。

私の出身地は近藤さんより入会時に岐阜県と御
紹介を頂きましたが、岐阜は美濃と飛弾川沿いの

農村で山が99％です。上流が中山七里、紅葉の名
所で、下流が日本ラインでライン下りで知られて
おります。その間が非常に眺めの良い飛水郷でこ
こが私の故郷でございます。町名は七宗町と申し

ます。この由来は七つの峯そびえる大きな山、七

宗御陵林がございますｂ大変深い山で中に入ると迷
って出られなくなると言われており、管理人がお

りまして一般の人は中に入れません。伊勢の皇大
神宮の社の吹き替えには、この山より御神木が、
昔は出ておりました。戦後、市町村合併の折、３
ケ町村が併され七宗町が生まれました。
私事で恐縮ですが、この３０，３旧の週末に兄弟

会がございまして田舎に帰ります。毎年３月末の

へ



有沢昭二君６年はアッという間に過ぎた感じ
がします。１０年皆出席に向って努力致しますｂ

亀谷志郎君創業記念日を祝っていただき感謝
します。大和在住20年余り、友人も沢山出来

住みよい所です。
芦田敬治君創業記念日の記念品ありがとうご
ざいました満21年になります。今後共頑張っ
て参ります。宜しく〃

二見長幸君創業記念品有難うございます。

藤田重成君創業記念日を祝っていただきあり
がとうございます。

小島健一君早いもので12年目を迎えました。
これからも社業発展に努力致しますので宜し

く御支援の程を……
上田利久君共に歩んで26年、彼女は歌にそして
私はロータリーに。お互いに干渉しない今日
この頃です。お祝いをいただきありがとうご

ざいました。

中西功君結婚記念日を祝っていただきあり
がとうございます。ミス大和に出したいよう
な○○○○女房です。今後共宜しくお願い致
します。

石渡英二郎君家内の誕生日お祝いいただきあ
りがとうございます。

清水洋三君①入会記念お祝い有難うございま
した。②スマイルの種をスマイル委員長に提

供してスマイル委員会より欲しい人に差し上
げ、貰った人からスマイルをして頂く、という
アイディアの実施と成功を祈ってスマイル。
このアイディアに関するとりきめ：

④欲しい人がない時は提供者が持ち帰ること。
◎ビジターの方々も参加し得る。
⑤スマイルの金額はスマイルする人が決める。
（委員長の意見を参考にして良い）

清水洋三さん（ワタシの君に捧げる詞）
毎度毎度スマイル委員会にご協力下さいまし
て有難うございます。奉仕することは素晴ら

しい事です。貴殿の余生は安泰です。
- 北砂より -

前原一男君何となく気分が良いので……。

日本のファッションは春夏秋冬四季がございますｂ
この表現は、柄、カラーコンビネーションによる

プリントでなければ出来ないものと自負致してお

ります。色々女性ファッションのことを申し上げ
ましても、男性である皆様方には馬の耳に何とか
申しますのでこのくらいでやめさせて頂きます。
最後に、奥様、御令嬢にう。リント物の服、ブラウ
スをプレゼントされれば必らず喜んでいただける

ことを申し上げまして終らせて頂きます。

<ｽﾏｲﾙ赤ﾂｸｽ>j委員長北砂富三君
大和青年会議所①ミス大和コンテストの後援あ

りがとうございます。②本日は大和市民まつ
り当日のミス大和コンテストのPRにお伺い
しましたので宜しくお願いします。

杉浦成章君（東白川）久しぶりにお邪魔しまし
た。お世話になります。

池田升雄君（横浜瀬谷）いつもお産舌になります。
小島清滋君（横浜瀬谷）本日はお睦舌になります。

新倉幸治郎君（綾瀬）お世話になります。
川島熊平君（大和）やっと春らしい陽気になっ

て参りました。今日も宜しくお願いします。

高橋久治君伏和）お世話になります。所用の

為早退させていただきます。
下島国雄君伏和）本日はローターアクト新聞

のお願いで伺いました。宜しくお願い申し上

げます。
古木通夫君（大和）お久しぶりにお邪魔しますｂ

松尾武彦君（大和田園）本日は宜しくお願い致
します。

根岸浩司君（大和田園）お世話になります。

菅沼善治郎君（大和田園）今日も宜しくお願い
致します。

南川忠常君４月１日付で本店営業部へ転勤と
なりました。何もお役に立てず長い間お世話

様になりました。皆様のご隆昌とご健康を祈
念申し上げます。

長谷川清一君南川さんご栄転お目出とうござ
います。大変お世話になりました。健康にご

留意の上ご活躍下さい。
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